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“当时我正在和经纪人谈论未来，
进行一些规划。”海于格回忆，“在做出
决定之前，我希望能帮助博德闪耀打
进欧联杯下一轮，我希望能帮助球队
击败AC米兰，如果未能做到，那或许
就是开启一段新的旅程的时候了，因
为当时博德闪耀在联赛中领先优势已
经有19分，夺冠是迟早的事情，就我个
人而言，时机已经成熟，我已经准备好
了。”
但海于格没有想到的是，虽然博

德闪耀最终被AC米兰淘汰，他却因为
在圣西罗的出色表现而被红黑军团相
中：比赛开始仅15分钟，海于格便贡献
了一次精彩助攻，中场休息时AC米兰
的一位技术官员拨通了他的经纪人的
电话，下半场海于格再进一球，六天后
这位出生于1999年10月12日的小将正
式成为了红黑军团的一员。
“AC米兰的速度实在太快了，事

实上在我看来他们应该在很久之前就
对海于格感兴趣了，只是等到了比赛
后才正式决定要签下他，因为他们想
要现场考察。”博德闪耀的技术总监
说，“在那之前，他的经纪人告知俱乐
部有一些来自西甲和英超的球队想要
签下他，但AC米兰瞬间就搞定了一
切，无论对我们还是海于格来说，这都
是个童话。”

切尔西才是内心的“白月光”
确实如此，这并不是一次冲动消

费，而是长期考察的结果。2020年5
月，AC米兰的球探部门在对欧洲主
要国家的顶级和次级联赛完成考察
后，开始将目光投向那些相对冷门
的联赛，6月中旬，海于格的名字被
提出，一个球探小组将他视为挪威
联赛潜力最好的球员，可以在边路
踢球也能在中锋身后活动，有足够
能力在意甲立足，随后首席球探蒙
卡达也向技术委员会推荐了海于

格。
最令技术部门满意的是，海于格

不仅体能出色，而且两只脚都能踢球，
几乎不存在弱势脚，非常符合皮奥利
的战术需求。
“我从小就特别关注那些双脚

能力均衡的球员，在我看来这是一
种强大的能力，所以从一开始，无
论传球还是射门，我都是两只脚都
行的，对我来说这是很自然的事
情。”海于格说，但有趣的是，他最

崇拜的球员却并非一位“双足
怪”。
“切尔西是我的最爱，我小时候非

常喜欢德罗巴、兰帕德与马塔，但在长
大后，阿扎尔就成了我的最爱，他是我
的偶像。”海于格说，他的父亲则透露
海于格的足球领路人其实是德罗巴：
“他四岁的时候就看了一场科特迪瓦
国家队的比赛，从头到尾一整场，不仅
记住了比赛结果，还记住了进球的
人。”
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以哈兰德为榜样
进入到2021年后，海于格的状态

有所波动，出场时间也开始下降，不过
挪威人并没有因此感到沮丧，他早料
到了会有这样的事情发生。
“这再正常不过了，我需要适应一

段时间才可能获得稳定的出场机会。”
海于格说，“我们是一支年轻的球队，
有很多球员和我一样，都处于职业生
涯起步阶段，渴望每天都能变得更好，
球队战术也非常适合我们的成长，以
进攻为主，追求速度，这也是我选择
AC米兰的原因之一。”
近年来挪威足坛人才辈出，目前

的领军人物是效力于多特蒙德的哈兰
德，虽然他要比海于格小九个月，但两
人在青年队一直是队友。“我们在多个
级别的国青队都当过队友，现在则都
在国家队踢球，他是我的榜样，因为他
不仅才华横溢，还始终保持谦逊。”海
于格说，“他的勤奋是有目共睹的，我
努力向他靠拢，不仅我，许多挪威年轻
球员都视他为榜样。”
刚从皇马租借至阿森纳的厄德高

也是挪威足球新生代的佼佼者，16岁

时就加盟了皇马。
“那个时候他在挪威简直就是现

象级的，15岁已经是联赛最好的球员
并进入了国家队，然后又转会去了皇
马。”海于格说，“现在挪威足球拥有了
一批出色的年轻球员，大家都为之振
奋。”

2020年10月12日，海于格在挪威4
比0击败罗马尼亚的比赛中完成了国
家队处子秀，但接下来发生的事情有
些怪异，由于新冠疫情的缘故，挪威国
家队放弃了客场对罗马尼亚的欧国联
小组赛，对奥地利的比赛则由国内球
员组成的临时国家队完成，海于格的
国家队出场纪录停留在一场。
“这的确有些奇怪，我还没在国家

队站稳脚跟就不得不离开。”海于格
说，想要看到他与哈兰德和厄德高组
成三叉戟的球迷只能继续等———2019
年哈兰德在U19世青赛对洪都拉斯的
比赛中打进了不可思议的九球，其中
四球来自海于格的助攻，如果他们能
将这份默契带到国家队，挪威重返世
界大赛决赛圈只是个时间问题。

即插即用
米兰挖到宝

或许伊布也是海于格选择AC
米兰的原因之一，事实证明中场休
息时打给海于格经纪人的那个电话
是非常有必要的，当时莱比锡红牛
已经考察了他很长一段时间，亚特
兰大和曼联也将他视为了潜在引援
对象，甚至就在他飞往意大利正式
签约时，就有一家德甲俱乐部给AC
米兰的转会主管打电话询问租借的
可能性，但被礼貌拒绝。
“其实当时博德闪耀已经和布

鲁日达成了协议，但我觉得还有更
好的选择。”海于格回忆，“而在那场
比赛（客场对米兰）后，一切都加速
了，我没花太多时间就做出了决定，
因为当AC米兰这样的俱乐部向你
发出邀请，你必须接受。”
技术部门和主教练都认为海于

格已经做好了为球队而战的准备，
他并非是对未来的投资，而是属于
现在，海于格也没有令俱乐部失望，
代表红黑军团出场的第二场比赛他
就取得了进球，帮助球队客场击败
凯尔特人，随后又在客场对那不勒
斯的比赛中完成了意甲处子球———
就在同一天，博德闪耀拿到了挪威
联赛冠军。
“对我来说，那是美妙无比的一

天，我一直关注博德闪耀的情况直
到比赛开始，基本上可以确定他们
就要夺冠了。随后我又帮助AC米兰
在一个艰难的客场拿到了三分，这
感觉棒极了。”海于格回忆，“我的进
球帮助球队将比分改写为3比1，锁
定了胜局，那个进球也让我放松了
许多。”
这只是个开始，去年12月，海于

格当选AC米兰队内最佳球员，今年
1月对尤文图斯，挪威人首发出场与
C罗对抗。“这太奇妙了，伊布和C罗
是世界足坛的标杆人物，现在我与
他们中的一位成为了队友，并与另
一位进行对抗，简直不可思议。”

带着伊布自传去米兰
“在挪威，英超是最受欢迎的联

赛，踢球的孩子们也经常会被推荐给
英格兰俱乐部，海于格那时最喜欢的
球员是德罗巴，切尔西则是他最支持
的俱乐部，15岁的时候他还去了斯坦
福桥参观，并看了第一场英超现场比
赛。”

海于格的父亲同时透露了一
个小秘密：“他叔叔曾送了本伊布
自传给他，虽然当时他没有什么
特别反应，但我觉得影响还是有
的，在启程去米兰前的那个晚上，
我看到他把那本自传塞进了行李
里。”
现在伊布已经成为了海于格的

队友兼翻译，他们都来自北欧，能
够直接交流。“我对自己的选择非

常满意，现在的每一天都让我无比
享受，每一天我都如饥似渴地学
习，学习有关球队和这座城市的一
切，当然还有意大利语。”海于格
说。

几个月前，有一段视频在网上广
为流传，那是从捷克布拉格返回米兰
的飞机上，刚在客场打进全场比赛唯
一进球的海于格手捧语法书专心致志
地做作业。

“比赛是晚上踢完的，然后第二
天就要训练，没有太多时间给我做作
业，所以那是个好机会。”海于格说，

“我是从足球词汇开始起步的，这样的
话我就能在球场上直接和队友交流，
一切进展顺利，因为这都是我每天都
能听到的单词，伊布也经常会帮我翻
译。”
“我们说的都属于斯堪的纳维亚

语系，交流起来更容易一点。”海于格
说，“伊布是一位伟大的球员，他不仅
经验丰富，同时也是一个伟大的人，无
论比赛还是训练，我都能从他身上学
到许多东西，他对比赛的理解非常深
刻，不仅是在进攻端，防守时他也会提
点我。”

太快了？是的，
的确太快了，就连海
于格自己都这么认
为。

这位AC米兰中
场新星还记得去年9
月底那趟飞往米兰
的航班，当时他随老
东家———来自挪威
的博德闪耀奔赴欧
联杯客场挑战红黑
军团（资格赛第三
轮），由于新冠疫情
的缘故，转会窗口被
推迟，他当时正在考
虑比利时布鲁日俱
乐部发出的邀请，觉
得是时候开启职业
生涯新挑战了。

海阔凭鱼跃
挪威天才海于格闪耀米兰

我享受过去的每一天。 对我来说，每一天都是一个适应城市、

球队和队友们的新机会。 我希望能继续成为这个团队的一部分，尽

可能多地获得上场时间。 我必须展示自己，抓住每一次机会。


